

Copperas Cove.
Da von unserer Stadt und Gegend
nicht noch nie etwas im Deutschen
Volksblatt zu hören war, so will ich
etwas darüber einlesen.
Was nun die Gegend betrifft, so ist
dieselbe sehr gebirgig, bestehend aus
grossen und kleinen Bergen. Stellen-
weise giebt es hier gutes und auch schlech-
tes Land und kann zu verschiedenen
Preisen gekauft werden. Wasser ist hier
genügend, sowie auch gutes Wasser vor-
handen, Holz ist stellenweise knapp,
Steine aber genug.
Wir hatten hier sehr viel Regen und
Kälte und sind Aussichten auf eine gute
Ernte vorhanden. Doch sind die Leute
mit der Arbeit noch weit zurück.
Unsere Stadt ist noch ziemlich klein.
Auch haben wir noch kein deutsches Ge-
schäftshaus da, für welches sich hier
ein guter Platz bietet, da hier bereits
viele Deutsche wohnen. Die meisten
machen noch ihre Einkäufe in Killeen
oder Lampasas, doch sind beide Städte 15
Meilen von Copperas Cove entfernt.
Im Falle jemand über Kauf und Ren-
tengelegenheit Auskunft wünscht wende
sich an Paul H. Schulze.
Mit Gruss B. F. S.

Copperas Cove

Da von unserer Stadt und Gegend wohl noch nie etwas im Deutschen Volksblatt zu hören war, so will ich etwas darüber einlesen.

Was nun die Gegend betrifft, so ist dieselbe sehr gebirgig bestehend aus grossen und kleinen Bergen. Stellenweise giebt es hier gutes und auch schlechtes Land und kann zu verschiedenen Preisen gekauft werden. Wasser ist hier genügend, sowie auch gutes Wasser vorhanden. Holz ist stellenweise knapp, Steine aber genug.

Wir hatten hier sehr viel Regen und Kälte und Aussichten auf eine gute Ernte sind vorhanden. Doch sind die Leute mit der Arbeit noch weit zurück.

Unsere Stadt ist noch ziemlich klein. Auch haben wir noch kein deutsches Geschäftshaus hier, für welches sich hier ein guter Platz bietet, da bereits hier viele Deutsche wohnen. Die meisten machen noch ihre Einkäufe in Killeen oder Lampasas, doch sind beide Städte 15 Meilen von Copperas Cove entfernt.

Im Falle jemand über Kauf und Rentengelegenheit Auskunft wünscht, wende sich an Paul H. Schulze.

Mit Gruss B. F. S.

Transliterated by
Margot Hendricks

Copperas Cove

As it appears that nothing has been written yet in the Deutsches Volksblatt about our settlement and area, I want to introduce you to it.

In reference to the area, it is very hilly consisting of low and high hills. Some of the land is good and some of it is not. It can be bought for various prices. There is enough water, also some good water. There are plenty of stones but wood is in shorter supply.

We had very much rain and cold. Hopes for a good harvest are in place, but the farmers are behind with working the fields.

Our town is still very small. We don't have a German store yet, but we have a good place for it. Many Germans live here. Most travel to Killeen or Lampasas, but those towns are 15 miles away from Copperas Cove.

In case somebody is interested in purchasing or renting a place, please contact Paul H. Schulze.

Regards, B. F. S.

Translated by Margot Hendricks